

**Protokoll:**

Die SPD-Fraktion begründet den Antrag.

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. (ST/0133/2018).

Rm Wehran (CDU-Fraktion) gibt zu Protokoll, die CDU-Fraktion würden dem Antrag zustimmen, allerdings erwarte man die Ergebnisse des Konzepts im Jugendhilfeausschuss sowie eine umfassende finanzielle Förderung vom Land, da ansonsten die Stadt Koblenz die Kosten nicht tragen könne. Er verdeutlicht, dass die finanziellen für die Stadt Konsequenzen enorm sein werden. Die freien Träger haben sich weitgehend geweigert höhere Kosten zu übernehmen, daher bestehe noch großer Rede bzw. Abstimmungsbedarf über den finanziellen Aspekt.